

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

La 9^e édition de l'apéo-concert se fera avec les Dirty Doctors



Ambiance assurée avec les Dirty Doctors. Photo Dirty Doctors

Dimanche 4 août, à 18 h, la commune de Saint-Maximin offrira un concert des Dirty Doctors.

Il est prévu sur le terrain de pétanque, mais un repli se fera dans la salle Marie-Louise en cas de pluie.

Rendez-vous est donné pour deux heures de live rock'n'roll avec les reprises revisitées par le groupe des plus grands standards d'hier et d'aujourd'hui. Les Dirty Doctors proposeront un voyage à travers les diverses époques de ce genre musical indémodable, qui réunira les petits et les grands au travers des hymnes rock intemporels.

En même temps, l'association La Manivelle tiendra une buvette.